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L’an deux mille vingt-trois, le mercredi 25 octobre à 18h, le Conseil 
Municipal de la commune de Saint-Bauzille de la Sylve s’est réuni en 
séance ordinaire à la mairie sous la présidence de Monsieur le Maire, 
Grégory BRO.

 
Présents : Grégory BRO, Ascencio FERNANDEZ, André VEYRAT, Anne BOUDES, Benoît BELTRA, 
Antoine FERNANDEZ, Pascal PATE, Audrey PREGET, Guy MOUCHERAUD, Xavier VERGNES.  
 
Absents excusés : Marie-Odile ANTIGNAC, Marcel LAUTIER, Patrice COSTE, Pascal 
THEVENIAUD,  Camille COMIN. 
 

Monsieur le Maire donne lecture du précédent procès-verbal qui est approuvé à l’unanimité. 
 

Madame Anne BOUDES est nommée secrétaire de séance. 

 
Travaux Herault Energies : 
 

Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal que les travaux sur le chemin des Moulines et rue de 
l’Aurelle, effectués par Hérault Energies sont terminés. La réception des travaux aura lieu le 13 
novembre prochain. 
Les prochains travaux de renforcement électrique auront lieu rue du Tour de Ville, ils consisteront au 
retrait des câbles aériens et enfouissement des lignes. Ils pourront être programmés pour 2024-2025. 

 

 
Travaux de sécurisation de la ressource en eau : 
 

Monsieur le Maire explique au Conseil qu’afin de sécuriser la distribution d’eau, une interconnexion 
provisoire est en cours d’étude entre Le Pouget et  Saint Bauzille par la Communauté de Communes – 
Service Eau et Assainissement. 
 
Travaux de mise en sécurité de la route de l’Apparition : 
 
Le projet de mise en sécurité et en accessibilité de la route de l’Apparition suit son cours… Le 
Département nous a demandé l’intervention d’un géomètre afin de faire des relevés topographiques 
ainsi qu’un maître d’œuvre. Une réunion avec les services concernée est programmée le mercredi 8 
novembre. 
 
 
Point travaux : 
 

- Les cyprès du chemin du Peyroux ont été élagués par l’entreprise Carceller 
- Installation de bancs en bois autour du stade 
- Les travaux de réfection des toilettes du parc des jeux d’enfants sont toujours en cours 
- Un devis a été demandé à DATV pour une alarme au nouvel hangar. Son installation nous 

permettra de déménager le matériel du hangar du cimetière.  
 
 
 
Point festivités et associations : 
 

- L’Orchestre symphonique OSADOC nous propose un nouveau concert pour 2024 dans les 
mêmes conditions : entrée gratuite pour le public et la mairie prend en charge le coût du 
spectacle qui aura lieu le 12 avril 2024. Voté à l’unanimité.  

- La troupe de théâtre intercommunal interviendra pour 2 représentations théâtrales le 21 
octobre et le 4 novembre. 



- La fête d’Halloween sera organisée par l’Association des parents d’élèves le 31 octobre à la 
salle des fêtes. 

- Marché de Noël le 2 décembre 
- Bourse aux jouets le 3 décembre 
- Repas des aînés le 10 décembre 
- Vœux du Maire le samedi 6 janvier 2024 

 
Courrier d’un administré avenue de Popian : 
 
Nous avons reçu un message de la part d’un nouvel habitant avenue de Popian se plaignant de la 
vitesse excessive des véhicules. 
Monsieur le Maire propose de le recevoir en mairie. 
 
 
La séance a été levée à 21 h. 
 
Le Maire        La secrétaire de séance 
Grégory BRO        Anne BOUDES 
 


